

Stuttgart, 09.01.2012

Vergabe von Fördermitteln für Projekte im Bereich Interkultur

Mitteilungsvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Kultur und Medien	Kenntnisnahme	öffentlich	28.02.2012
Verwaltungsausschuss	Kenntnisnahme	öffentlich	07.03.2012
Internationaler Ausschuss	Kenntnisnahme	öffentlich	21.03.2012

Bericht:

Am 15. Juli 2009 beschloss der Gemeinderat der Landeshauptstadt Stuttgart die neue Richtlinie zur Förderung von Interkulturprojekten im Bereich Kunst und Kultur (GRDrs 454/2009).

Am 1. Dezember 2011 fand die fünfte Jurysitzung für die Vergabe von Fördermitteln gemäß der genannten Richtlinie statt.

Als stimmberechtigte Jurorinnen und Juroren nahmen teil: Gordana Ancic (freie Kulturmanagerin und Theaterwissenschaftlerin, Mitarbeiterin in der Tanz- und Theaterwerkstatt Ludwigsburg e. V.), Sudabeh Mohafez (freie Autorin, Musik- und Erziehungswissenschaftlerin) sowie die Leiterin des Kulturamts, Susanne Laugwitz-Aulbach und die zuständige Fachreferentin für den Bereich Interkulturelle Kulturarbeit, Annette Brenner-Verdi.

Zur Entscheidung standen Projekte, die in der ersten Jahreshälfte 2012 stattfinden sollen. Der Jury lagen sechs Förderanträge vor. Ihr standen Mittel in folgender Höhe zur Verfügung:

Haushaltsansatz 2012		25.000 EUR
Restmittel aus 2011	plus	9.400 EUR
Abzüglich 50 % der Mittel für Projekte im zweiten Halbjahr 2012	minus	17.200 EUR
Verbleibende Fördergelder für Projekte im ersten Halbjahr 2012		17.200 EUR

Das beantragte Fördervolumen betrug 59.440 EUR. Aufgrund der vorgelegten Anträge hat sich die Jury dafür entschieden, Projektmittel in Höhe von 17.200 EUR zu vergeben. Seitens der Jury wurden folgende Projekte befürwortet:

Institution/Verein/ Antragstellerin	Titel	Projekt/Gattung	Förderung
Ninel Cam	Ich bin Europa	GesamtKUNSTProjekt Tanz - Ton - Wort	7.700 EUR
Creativas Nada Heller	Creativas	Frauenkunstevent	4.000 EUR
Ojiwa International e. V. Ida Ouhé-Schmidt	Ich, Negerin	Tanztheater	5.000 EUR
Deutsch-Slawischer Kulturverein e. V. Frau Maria Pletinski	Dialog	Literaturprojekt	500 EUR

Zwei Anträge wurden abgelehnt. Jeder der Anträge wurde durch die Jury ausführlich beraten.

Die Jury begrüßt ausdrücklich, dass die Projektmittel für die Interkulturelle Kulturarbeit weiter bestehen und somit Projekte weiterhin gefördert werden können.

Beteiligte Stellen

-

Vorliegende Anträge/Anfragen

-

-

Dr. Susanne Eisenmann

-

zum Seitenanfang